



Tia Marta

Tia Marta

Me llamo Ana y tengo siete años
cada domingo voy ha visitar a mi tía. Cuando
voy ha verla me siempre me recibe con los
brazos bien abiertos y me cuenta lo que hacia
de pequeña luego vamos al parque y jugábamos
a lo que más nos gustaba al escondite inglés.
Luego nos tirábamos por el tobogán cuando
llegabamos a casa hacíamos un delicioso pastel
de mantequilla, cuando nos ibamos a la cama
me preguntaba si quería leer un libro o
que me lo contara ella siempre, siempre
ella decía que me lo contaría ella, todos
los sábados era el mismo cuento.
Yo cerré los ojos y me dormí.

Al despertar la tía me prepara un bocadillo de chocolate con chorros, luego fuimos al parque pero había tanta gente que me perdí, la tía me buscaba y buscaba y se fue a casa menos mal que me sabía el camino a casa. Cuando llegé a casa la tía me dijo hola Sofía al principio pensaba que estaba llorando pero luego descubrí que no era así.



Yo no me lo creía pero todavía
sabía que se acordaba de mi. Aora
era todo al revés. Le leía cuentos
y le contaba yo lo que hacía.



EL CUENTO DEL ALZÉIMÉ